

Vos questions / nos réponses

Pour un ami...

Par [Profil supprimé](#) Postée le 05/12/2010 19:30

Bonjour à tous, j'ai vue l'aide que vous apportez aux questions posez... beaux tavail !!

Je me permet de vous en posez une!

J'ai un ami qui ne dispose pas d'internet donc je fais moi-même la démarche, je vous explique, il a passé un test urinaire le 5 novembre (je crois) qui c'est montrer négatif! jusque là tout va bien! puis vers le 26-27 novembre dans cette soirée et journée il a du fumer sur 3-4 joint, la question est tournée vers sa seconde visite médicale "surprise" est le 13 décembre... est il possible qu'il soit détectable!? (je confirme sont arrêt de fumer suite au stress! vive le stress! lol)

Merci à vous!

Mise en ligne le 07/12/2010

Bonjour,

Tout d'abord, merci pour votre retour positif sur notre travail !

Comme vous avez dû le lire dans nos réponses aux demandes proches de la vôtre, il ne nous est pas possible de répondre de manière précise à votre question. Le cannabis est détectable dans les urines pendant 3 à 5 jours pour une consommation occasionnelle, et entre 30 et 70 jours pour une consommation régulière.

Cordialement.
